

Geschrieben von: Lorenz
Donnerstag, den 20. März 2014 um 19:46 Uhr

Jubiläumsprojekt der Bingo-Stiftung

Der Frühling kann kommen: Neue Streuobstwiese für Salzhemmendorf

Salzhemmendorf (wbn). In Salzhemmendorf-Thüste entsteht in einer Gemeinschafts-Aktion eine neue Streuobstwiese.

Auf rund einem Hektar Fläche am Ortsrand werden am Samstag in Gegenwart von Hameln-Pyrmonts Landrat Tjark Bartels rund 100 Obstbäume gepflanzt. Mit dabei ist die Familie Reinmöller als Besitzer der Fläche, der BUND Hameln-Pyrmont, der NABU Coppenbrügge/Salzhemmendorf, das Naturschutzamt des Landkreises Hameln-Pyrmont, die Mosterei Ockensen und Schüler der KGS Salzhemmendorf.

Fortsetzung von Seite 1

Die Pflanzung der Streuobstwiese gilt als ein wichtiger Beitrag zum Schutz und Erhalt heimischer Tier- und Pflanzenarten. Die Pflanzung findet statt im Rahmen des Jubiläumsprojekts der Niedersächsischen Bingo-Umweltstiftung „Streuobstwiesen blühen auf!“ Anlässlich ihres 25-jährigen Bestehens 2014 fördert die Stiftung Streuobstwiesen mit einem Sonderbudget. In jedem Landkreis und jeder kreisfreien Stadt Niedersachsens findet ein Projekt statt: von Neupflanzungen über Pflege- und Artenschutzmaßnahmen bis zu öffentlichkeitswirksamen Veranstaltungen.

Koordiniert wird das Jubiläumsprojekt vom Bund für Umwelt und Naturschutz (BUND) Landesverband Niedersachsen e.V. Er unterstützt die Antragsteller bei der Planung und Verwirklichung der Projekte.